

職業コースだより



広島市立広島特別支援学校
 高等部普通科職業コース
 令和3年12月22日

冬休みが目前です。長期休暇は、生活がくずれやすくなります。規律のある毎日をすごせるよう、生徒に指導をしています。日々の検温記録の御協力もよろしくお願いいたします。また、清掃、食器洗い、食事の準備、洗濯、アイロンなど、学校での学習を活かして家庭の作業や手伝いなどをすすんで行うよう、生徒たちに伝えています。賞賛や手助けなど、よろしくお願いいたします。



企業学校見学会

12月2日、企業学校見学会が行われました。雇用を考えておられる近隣の企業の方が来校され、学校を見学されます。職業コース1年生と2年生でコーヒースービスと企業の方との交流会を担当しました。また、職業コースの紹介プレゼンテーションを2年生の代表生徒が行いました。2年生は昨年から2回目でしたが、初めて企業学校見学会を経験した1年生は緊張した様子でしたが、練習していた挨拶や自己紹介など、それぞれ頑張っていました。3年生は直接参加していませんが、校内見学の時間に作業学習の様子を披露しました。



フードサービス作業学習開始(1年生)

1年生は12月からフードサービスの作業学習が始まりました。密にならないよう、月曜日、火曜日とA組、B組で交代しながら作業を行っています。初めての作業のため、不安に感じている生徒もいましたが、生地を作ったり成形したりするうちに「楽しい!」「毎日やりたい!」などの声が上がりました。パンを作るだけでなく、洗い物や片付けも大切な仕事であること、大変な仕事こそ率先して行うことを生徒には伝えています。家庭でも食事の準備や食器洗いなど、学習を活かせるよう言葉を掛けていただけるとありがたいです。



身だしなみ講座(3年生)

3年生は、12月6日に職業の授業で身だしなみ講座を行いました。就労支援アドバイザーとして資生堂ジャパン株式会社より2名の講師を招いてスキンケア、ヘアケア、メイクアップなどを教えていただきました。男子は初めての顔パックやワックスのつけ方など、女子は専門家からメイクの仕方を学び、自分の身だしなみが整っていくことを実感して大興奮の1日でした。身だしなみにより相手に与える印象が変わることや、社会人として身だしなみを整えることの大切さを教えていただきました。



国際理解学習(2年生)

2年生は、12月16日に国際理解学習を行いました。アメリカ出身の国際交流専門員に來校していただき、アメリカの文化や言語について教えていただきました。アメリカでは英語だけでなく多数の言語が使われていることを知り、スペイン語の挨拶を練習したり、英語とスペイン語の両方が出てくるクリスマスの歌と一緒に歌ったりしました。質問にもたくさん答えていただきました。



今後の主な予定

日時	内容	備考
12月23日(木)	個人懇談会	
12月24日(金)~1月6日(木)	冬休み	
1月6日(木)~1月9日(日)	市総文	・ 場所: 佐伯区民文化センター
1月7日(金)	3学期始業式	・ 11:30 下校
1月11日(火)	給食開始	・ 15:20 下校
1月14日(金)	漢字検定	
1月27日(木)~1月29日(土)	僕らのアトリエ in アステール	・ 場所: アステールプラザ
1月31日(月)	高等部入学者選考前日	・ 14:40 下校
2月1日(火) 2月2日(水)	高等部入学者選考	・ 休校
2月15日(火) 2月16日(水)	小・中学部入学調査	・ 高等部は登校日 ・ 弁当持参

